

神崎中陸上部が 男女団体優勝!!

男女団体優勝!!

4月27日㊁で行われた第53回北総地区中学校陸上競技大会において、神崎中学校陸上部が男子総合(団体)及び男女総合(団体)で見事初優勝を飾りました。また、女子総合でも4位入賞の好成績でした。

この大会には、印旛・東総・香取地区の中学校44校が出場し、神崎中陸上部は各種目において素晴らしい成績を收めました。個人の記録は次のとおりです。

小幡走高跳第3位	2.00m	4.00m	染谷和輝君	椿翔吾君	飯塚弘平君	村上夏美さん	椿拓海君
1m65	24.53秒	50.89秒	走幅跳	準優勝	走高跳	優勝	砲丸投 優勝



小川 豊士君	小川 棒高跳 第3位
根本 瑞紀さん	根本 瑞紀さん
石橋 和也君	石橋 和也君
砲丸投 第4位	砲丸投 第4位
石橋 暖菜さん	石橋 暖菜さん
川田 春陽君	川田 春陽君
石橋 めぐみさん	石橋 めぐみさん
走幅跳 第7位	走幅跳 第7位
5m03	30.00m
9分54秒18	9分54秒18
5m50	30.00m
9m85	3m20
5m73	3m50

爽やかに高原ハイキング 神崎町歩け歩け会

5月12日、那須高原で歩け歩け会が開催されました。（神崎町スポーツ推進委員連絡協議会、町教育委員会の共催）当日の参加者93名。

前日までの雨で開催が危ぶまれましたが、当日は晴天となりハイキングには最高の天気となりました。高原の清々しい空気の中、参加者はのんびりと散策。残念ながらツツジはまだつぼみで、花を観賞することはできませんでしたが、コースの終盤では吊橋からの絶景を楽しめました。吊橋を渡るときには大きく揺れてスリル満点。橋を渡った人々は歓声を上げていました。



高原の小道をのんびり散策



雪が残る那須岳を眺めてスタート



高さ38mのつづじ吊橋からの眺めは最高